

vestigación sobre problemas de interés local; e incidentalmente me comunicó su inclinación hacia este orden de asuntos para la Tesis del Doctorado de Derecho.

Percatado de su preocupación, así como de la rica cantera que, para estos fines, la españolisima comarca denominada La Mancha ofrece, al propio tiempo que para facilitar que pudiera formarse una idea de la población a que venía, le ofrecí un ejemplar de mi folleto "Panorama-Gestión Municipal de Alcázar de San Juan en 1943" en que se contienen datos estadísticos y se ofrece base para comprender lo que es, y deducir lo que puede ser, esta Ciudad de Alcázar.

Nacida la relación amistosa con que me honra, cambiamos impresiones varias veces sobre estos temas; y gracias a su indicación se adquirió, para la biblioteca oficial de la Secretaría de este Excelentísimo Ayuntamiento, un ejemplar de la edición de la Academia de la Historia que contiene el Fuero de Cuenca, hecha por don Rafael Ureña y Smenjaud, por ser "el más famoso, completo y ordenado de los Fueros Municipales de Nuestra castilla medieval", el cual contiene referencias y es base del de este Municipio.

He aquí la única explicación que yo me doy de que mi nombre vaya unido al importante trabajo que sigue; con lo cual pretendo acallar a aquel que pudiera decir, no sin cierta razón ¿Y a Vd. quien le presenta?

A pesar, pues, de mi falta de preparación, me dispongo a procurar llenar el trámite de este pórtico, porque desde luego afirmo la halagüeña compensación que me produce ver estos trabajos reivindicadores y sugeridores.

Y, sin más justificación ni preámbulo empiezo por afirmar que, a continuación de estas líneas tiene el lector la recopilación de lo disperso en torno a problemas fundamentales en unas páginas que, si en cuantía forman un pequeño folleto, es por darse el caso de lo que requiere la fina esencia; conteniendo datos históricos, sociológicos, literarios, etc., para for-